

Título: La historia de la pintora que desapareció en el lago Villarrica mientras navegaba en kayak

Victoria Palma, de 23 años, estaba viendo el atardecer junto a su pareja, un turista francés

La historia de la pintora que desapareció en el lago Villarrica mientras navegaba en kayak

Lily Palma, su hermana melliza, la define como una mujer aperrada y aventurera. Y dice que espera poder verla y abrazarla otra vez.



MUNICIPALIDAD DE PUCÓN

Más de 60 personas participan de la búsqueda.

DANIELA TORÁN

“Mi hermana, más allá de ser mi hermana, es mi amiga más íntima. Nos contamos todo. Con sólo reírnos ya tenemos una complicidad tremenda. Sabíamos lo que pensaba la otra sin cruzar palabra”, dice Lily Palma, mientras espera a orillas del Lago Villarrica alguna información de Victoria, su melliza.

Frente a ella más de 60 personas, entre bomberos, carabineros, personal de la Armada, funcionarios de la Municipalidad de Pucón, botes, buzos tácticos y expertos en drones trabajan para encontrar a Victoria Palma. La joven de 23 años está desaparecida desde el lunes en la noche, tras volcarse en kayak durante un paseo.

Ese día, pasadas las 21 horas, la capitánía de puerto del lago recibió un llamado de emergencia avisando que había dos kayakistas en peligro de inmersión en el sector de la Península de Pucón. Al llegar al lago, los efectivos se encontraron con un turista francés de 19 años que había nadado casi dos kilómetros, y quien les contó lo que habría ocurrido.

Según el relato del muchacho, Victoria y él habían salido, en un kayak cada uno, a eso de las 20 horas desde la playa grande de Pucón hacia el sector de la Península de Pucón para ver el atardecer. Navegaron por un trayecto de casi dos kilómetros. El problema habría ocurrido cuando, al comenzar el retorno, los pilló un pequeño oleaje, dice el capitán de puerto del lago, Álex

Jeldres.

“Cuando ella iba a girar para volver a tierra, el kayak se le dio vuelta hacia el agua. El hombre francés se acercó en su kayak para ayudarla y al hacerlo también se dio vuelta. A uno de los kayaks le entró agua y se hundió, mientras que el otro quedó a medio flote. El hombre decidió que la chica quedara aferrada al kayak semi sumergido, mientras él se desplazaba nadando a pedir ayuda. Cuando iba en su desplazamiento miró hacia atrás para ver a Victoria, pero ya no se encontraba a flote. Él relata que la perdió de vista al igual que al kayak”.

Jeldres cuenta que el punto donde ocurrió el accidente tiene 130 metros de profundidad y está a una distancia de 400 metros de la península y a casi dos kilómetros del terreno playa.

“Es muy complicado, por lo tanto el uso de la tecnología, a través del uso de robot submarinos, ha sido clave en la verificación de posibles evidencias. Hay un despliegue de equipos de Bomberos, Carabineros, buzos de la Armada, aeronaves de la Armada, unidades de superficie y botes de goma para encontrar a la joven. Ambos jóvenes se encontraban a bordo de un kayak sin salvavidas, y la persona desaparecida no sabía nadar”, dice Jeldres.

Una artista

Lily Palma dice que tiene esperanzas y confía en que su hermana aparecerá viva, pero reconoce que una parte de ella sabe que puede recibir malas no-



Victoria (a la izquierda) junto a su hermana Lily.

CFIDIA

ticias, por eso no puede evitar hablar en pasado.

“Ella era la que más gozaba en el agua. Siempre salíamos a Los Chilcos, a Playa Linda. Se quedaba mucho rato nadando, pero con ese nado cortito, breve, que te impulsas y avanzas. Nadaba trechos cortos. Pero esto del kayak creo que lo había hecho una sola vez. Conmigo nunca”.

“Mi hermana siempre ha sido una mujer aperrada, brava, de temperamento fiero, muy determinada. Le gustaba ir al gimnasio, la actividad física, tenía un amor por los gatos. Era muy generosa, siempre estaba disponible para su familia y amigos. Una muy buena amiga. Se dedicaba a la pintura, a los retratos, su estilo era el hiperrealismo. Si bien amaba la pintura, su sueño era recorrer el mundo, viajar. Era de espíritu errante”.

Cuenta que Victoria tenía pensado ir a estudiar a Viña del Mar, pero en el último tiempo estaba dudando porque

se estaba enamorando del chico francés.

“Le gustaba la vida en pareja, era romántica”

Al francés, Lily dice que nunca lo ha visto en persona. “Sé que ella lo conoció hace poco, como un mes, y entablaron una relación. Pero él no está acá, en la búsqueda. Reconozco que nos da un poco de desconfianza”.

Durante la búsqueda del día martes, se encontró el kayak que usó el acompañante de Victoria.

“Sé que se están jugando todo en la búsqueda pero igual uno tiene la sensación de que el despliegue ha sido un poco lento. Como familia convocamos a que la gente que conoce a Victoria o que ha visto su carita, la retengan y formen grupos para ir a buscar señales de mi hermana a otras playas o zonas como Toltén. Lo único que quiero es abrazarla, volver a verla”.

A pesar de que la búsqueda sigue en curso, la Armada dispuso todos los detalles a disposición del Ministerio Público.